

DICTÉE PROPOSÉE DANS LE CADRE DU SALON DU LIVRE

La victoire en chantant

Palsambleu ! Voilà déjà une décennie que, d'arrache-pied, je vous rebats les oreilles avec les règles de grammaire! Alors, aujourd'hui, au pays des soieries si chères à tous les canuts, au cœur de la presqu'île, dans ce magnifique Opéra de Lyon vieux de trois siècles et naguère rénové, en avant la musique ! Éclairez de vos lumières cet espace scénique aux dominantes ébène et accordez vos crin crins. Je ne souffrirai pas la moindre cacographie dans ma partition, où les mots aux notes se sont substitués. Si vous triomphez des embûches musicales de ce texte, vous conclurez cette journée par une victoire et, demain, vous concurrez pour la finale.

Fin pour les enfants

Fa, si, la... Chantez ! Ne trébuchez ni sur les sol bémols ni sur les mi bécarrés. Slalomez entre les anicroches malaisées ou autres lacs inextricables, et sachez distinguer les demi-tons des commas. Les bassonistes qui se sont révélés ici et les hautboïstes qui se sont produits céans vous interdisent toute fausse note. Et, si votre voisin enrhumé se laisse aller à trompeter, mettez-le au diapason plutôt que de l'avoir dans le collimateur. Quels que soient votre entêtement et votre sagacité, si vous perdez, vous susurrerez sans tambour ni trompette une mélopée. Mais, si vous gagnez, vous entonnerez l'hymne national, et c'est en grande pompe que vous vous verrez décerner les galons du maestro de l'orthographe !

Merci à la vingtaine de participants qui ont accepté de relever le défi !!!